

UN MUR PEINT À METZ

Groupe Maths et Arts - APMEP Lorraine



À l'angle des rues Belle Isle et Holandre Piquemal, un trompe-l'œil avait intrigué un de nos adhérents lors d'une promenade dans sa ville. La photo prise à ce moment avait été quelque peu oubliée...

Montrer de la profondeur sur un mur plan, quelle belle idée !

Début avril 2024, le numéro « version féminina » n°1148 reproduisait l'œuvre en précisant le nom de l'artiste (Astro) et le lieu d'implantation, nous donnant envie d'en savoir plus.

Nous avons eu envie de partager avec les lecteurs du Petit Vert le résultat de nos recherches.

Le [site de l'artiste](#) nous présente d'autres aspects de son travail : des visions géométriques y sont souvent présentes. Le lieu de ses installations n'est pas précisé : dommage. Nous serions bien allés les voir in situ.

Le trompe l'œil de Metz est référencé dans un [site](#) consacré aux fresques murales, nous donnant des idées de balades en Moselle et ailleurs.

En complément chez nos voisins



Jusqu'au 21 juillet 2024, au musée de la communication à Berne, l'exposition [RIENS](#) réjouit l'amateur de représentations en perspective.

[Retour au sommaire](#)